
Aufsichtsrat
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 12. Februar 2019, 19:03

Respekt vor der heutigen Aktion des AR. Endlich wurde mal nicht mehr weiter herumgeeiert
sondern wie in einem ordentlichen Management agiert.

Insgesamt zu spät, aber besser als nie.

Und dass noch keine Nachfolger-Lösung präsentiert worden ist, ordne ich dieses Mal nicht einer
Unfähigkeit zu sondern der Aufrichtigkeit, eigentlich an AB festhalten zu wollen.... aber letztlich
von diesem zu der heutigen Handlungsweise gezwungen worden zu sein. Also insgesamt sehr
menschlich und aus Management-Sicht kompetent. Das unterscheidet den AR von der
indiskutablen Vorgehensweise einiger Vorgänger z.B. des Hrn. Schramm oder auch von
anderen. Und das macht langfristig schon mehr Mut als gestern Abend..... gestern Abend hätte
ich so etwas dem AR nicht mehr zugetraut.

Im Gegensatz dazu kommt mir AB extrem unprofessionell vor (sportlich inkompetent hielt ich
ihn spätestens seit Anfang dieses Jahres, davor hoffte ich noch, er könnte es packen) . Und von
MK bin ich nur noch enttäuscht - menschlich wohlgemerkt - da hielt ich ihn bis gestern weit
überdurchschnittlich, ein Querdenker, der den Spielern auch andere Inhalte zu vermitteln
versuchte. Gestern war ihm alles scheißegal, auch das Schicksal von AB... oder ist er wirklich
nur beschränkt, dass er so etwas nicht erkannte ? Sportlich war ich nie von ihm überzeugt, das
gebe ich gerne zu. Nur das Ende der letzten Saison war wirklich überzeugend, als es dann nicht
gegen Fallobst ging war allerdings schon wieder Schluss (das letzte Spiel gegen Düdo war ein
Fingerzeig).

Also ich bin froh, dass jetzt ein Schlussstrich gezogen worden ist - und ich schließe mich
(vermutlich erstmalig) voll dem Kicker-Schreiberling an:

So erstrebenswert Kontinuität ist, sie muss mit den richtigen Leuten gelebt werden.

Ob der Verein mittel- bis langfristig von diesem Schlussstrich profitieren wird, hängt von den
künftigen Protagonisten ab. Für Marek wünsche ich mir ganz besonders, dass er nicht verheizt
wird. Und Schommers wünsche ich von ganzem Herzen viel Erfolg und Glück, letzteres wird er
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brauchen, um nicht als Prinzen II zu enden (was ich zwar nicht glaube, aber bei meinem Verein
ist ja nichts unmöglich).
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